

# 阿賀野市立京广瀬中学

~ http://kyogase-jhs.agano.ed.jp/ ~ 「京ヶ瀬中学校

₹959-2123 阿賀野市姥ヶ橋 739 Tel0250-67-2004 2022-14 号

令和4年3月18日発行

### ご支援とご協力、ありがとうございました

日に日に暖かくなってきました。春の訪れを感 じます。3月は新たな生活に向けて希望を抱く季 節でもあります。

3月2日(水)、当校体育館において第75回 卒業証書授与式を行いました。感染症予防のため、 来賓・在校生不在と式次第の縮小対応の中、54 名の卒業生が学び舎を巣立っていきました。

卒業生は、きちんとした態度で臨み、しっかり とした返事や心のこもった立ち振る舞いと卒業記 念合唱など、素晴らしい卒業証書授与式となりま した。卒業生の皆さんの前途に光あれ、幸多かれ とお祈りします。



校長三膳

そして、翌日の3日(木)、1・2年生の皆さんには、卒業証書授与式、生徒会長SYさん の答辞、卒業記念合唱の様子の動画を観てもらいました。京ヶ瀬中学校の良き伝統を引き継 ぎ、さらに高めていってくれる新2・3年生であると確信しています。

さて、3月24日(木)から春休みです。部活動や家庭や地域での生活が中心となります。 今まで以上に、事故や怪我、そして、健康管理に気を付けて過ごしてください。また、今年 度一年間を振り返り、新たな学校生活、新たな学年での生活に向け、今日から目標をもって 取り組みましょう。具体的には、自主学習や読書、家での手伝いなど、自ら課題をもって生 活してください。

今年度も、保護者の皆様や地域の方々には、当校へのご理解とご協力を賜り感謝いたしま す。来年度も、「京ヶ瀬の子どもたちが成長する」ためのご支援とご協力をいただきますよ う、よろしくお願いいたします。

#### ○3月・4月の主な予定

- 3月23日(水)3学期終業式
  - 25日(金)離任式〔午前〕
  - 30日(水)生徒会リーダー研修会 [終日]
- 4月 6日 (水) 新入生オリエンテーション [午後]
  - 7日(木)新任式・1学期始業式〔午前〕 入学式〔午後〕
  - 8日(金)全校集会、生徒会オリエンテーション、交通安全教室(1年)
  - 11日(月)全校朝会

#### 送辞 在校生代表 SYさん (一部抜粋)

今日の佳き日に卒業を迎えられる卒業生の皆様、本当におめでとうございます。在校生を 代表して、心からお祝い申し上げます。 [中略]

秋桜祭では、応援や振り付けの計画を立て、私たちに一生懸命教えてくださいました。先輩方が大きな声を出して本気でリードしてくださったので、気が付くと私たちもどんどん引き込まれていきました。秋桜祭当日は、最後まで全力を尽くす姿を目のあたりにし、競技にも応援にも熱が入りました。昨年と同様に制約のある中での秋桜祭でしたが、先輩方のお陰で成功を収めることができました。〔中略〕

そして、私にとって先輩方と一緒に過ごす時間が最も多かったのは部活動です。私はバレーボール部で、技術的なことはもちろん、礼儀やマナーを丁寧に教えていただきました。練習や大会で一生懸命に取り組んでいる姿を見て、「私ももっと頑張らないと」「先輩のように強くなりたい」と思うようになりました。今、後輩を引っ張る立場になって先輩方が私たちをしっかりとリードしてくれていたことが、いかにすごいことだったのかを強く感じています。〔中略〕

別れは寂しいですが、先輩方にとっては新しい未来のスタートでもあります。卒業する皆様のご活躍を心からお祈りいたしまして、送辞とさせていただきます。先輩方が私たちの先輩で本当に良かったです。今までありがとうございました。

#### 答辞 卒業生代表 SYさん (一部抜粋)



3年前、期待と不安で胸を膨らませて私たちは 京ヶ瀬中学校に入学し、数えきれないほどの失敗 や成功を繰り返してきました。 [中略]

日常がガラリと変わった2年生では、部活動の 大会、秋桜祭、修学旅行など多くの行事が中止ま たは変更を余儀なくされました。しかし、そんな 中でもできる限りのことを通して、仲間との絆を 深めました。〔中略〕

そして、気が付けば3年生。今まで参加していた行事も、企画・運営するようになり、どうすればみんなが楽しめるかと頭を抱え、その都度、仲

間と話し合って課題を一つ一つ解決しました。そんな仲間とも今日で一度お別れです。この3年間の生活は、何年たとうと心の奥深くに残り続けるでしょう。

また、この中学校生活を支えてくださったのは、時には優しく、時には厳しく私たちを導いてくださった先生方のお陰にほかありません。そして、家族の皆、部活動や登下校の送迎や日常の生活の中で、たくさんのことを助けてくれてありがとうございました。また、この場にはいませんが、私たち3年生を信頼して支えてくれた下級生の皆さんにも、この場を借りて感謝します。京中の名を受け継ぐことを期待しています。私たちは今日、京ヶ瀬中学校に別れを告げ、54名それぞれの道を歩んでいきます。〔中略〕

私たちは3年間を、仲間たちと先生方と過ごせてとても幸せでした。本当にありがとうございました。最後になりますが、京ヶ瀬中学校の益々のご発展とご出席している全ての方々のご多幸をお祈りし、答辞とさせていただきます。

## 1年間の振り返り〔パートⅡ〕























